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政策調整部長 公共施設再編方針では、将来の財政負担等を考慮し、合併前の旧町村時
代に整備をした公共施設、庁舎、公民館、保健センター、運動公園、体育施

設等の再編方針を示しておりますが、あくまで中長期的な視点で取り組むとしております。
体育館については、江戸崎体育館を市の拠点と位置づけ集約化を図ることとし、あわせて学校

体育施設の開放と連携しながら、各地区の社会体育活動の支援に努めることとしております。
また、運動公園については、例えば、野球やテニス等の競技種目専用の施設は、体育館と同様に、

将来的には拠点施設への集約を行っていくことを方針とし、更に現在のグラウンド等の運動場に
ついては、一部の運動場を除き、各地区でさまざまな目的での利用に対応できるよう、引き続き多
目的なグラウンドとして維持をしていくこととしています。

ご質問にありました拠点として位置づけられていない運動施設の整備のうち、市内の体育施設
については、施設ごとに機能の違いがあることから一概に申し上げられませんが、基本的に、集
約に至るまでの期間は、新たな機能を追加する投資は原則として行わないこととさせていただき
たいと考えております。

一方で、市民ニーズも多様化しておりますため、市民の皆様が利用するに当たって必要となる
設備の修繕等につきましては、現場と調整の上、適宜対応してまいりたいと考えています。

必要となる設備の修繕等に適
宜対応したい

政策調整部長

根 本 　 浩
議 員

稲敷市公共施設等総合管理計画により、主要な運動公園
を桜川に集約化、東グラウンドは、多目的グラウンド等まで

縮小するものとしているが、東運動公園、白鷺球場等の充実した環
境は望めないのか、また稲敷市公共施設等総合管理計画の基本方針では、将来の財政負担を考
慮し、合併前の旧町村時代に整備した体育館等の施設は、原則として拠点施設に集約すること
となっている。
しかし拠点として位置づけられていない施設であっても、地域の多くの人に利用されている
のが現状であるため、公共施設再編方針に定める長期的な整備方針とは別に、弾力的な施設運
営が必要と考えるが、拠点として位置づけられていないこれらの施設の今後の整備や維持の方
針をどのように考えているのか伺う。

根本

少年野球の子供たちや、保護者から、白鷺球場の簡易トイレが臭い、汚いとの苦情が
寄せられている。この際新しい水洗トイレの設置が、環境面からも衛生面からも必要と

思うが、その考えを伺う。

根本

東運動公園、白鷺球場等今後の整
備方針を伺う

現在白鷺球場にあるトイレは、劣悪な状況
であり、このままではよいとは思っておりま

せん。
一方で白鷺球場に隣接する体育館の裏側にトイレが

ありますので、このトイレで足りるのかを含め、利用
者の皆様のご意見もお伺いしながら、利用状況なども
勘案し、検討したいと考えております。

副市長

東地区白鷺球場
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学校図書館の図書の整備とともに、学校図書館を実際に
子供たちや教職員が活用するためには司書の配置が欠か

せない。しかし、学校司書の配置は、2012年５月現在、小学校
47.8％、中学校48.2％となっている。
学校図書館で子供たちや教職員が、図書や資料について相談できることが大切である。
そのためには、１校に１名、学校図書館業務に専念できる学校司書が必要である。そこで、
学校図書館の司書配置はどうなっているか。また、全ての小学校の図書館に学校司書を配置
する考えはないか伺う。

全ての学校図書館に司書配置を

山口
山 口 清 吉

議 員

平成29年度で全ての学校に配置
完了予定

田口市長

市長 学校図書館が充実し、その役割を果たすことで期待されることは、読書好きの子供をふ
やし、確かな学力、豊かな人間性を育むことや、授業で蔵書、新聞等を利活用し、思考力、

判断力、表現力等を育むことです。現在の司書の配置状況は、小学校10校、中学校２校の12名です。
まだ配置されていない学校については、平成29年度当初予算に予算計上を予定しており平成29

年度の配置により、市内全小中学校に司書が、配置される予定です。
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業
建
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ま
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